

Noticias agencias

Universidad de Granada valora importancia campus universitario en Ceuta

14-04-2011 / 17:20 h

Ceuta, 14 abr (EFE).- La Universidad de Granada ha valorado hoy la importancia de la construcción en Ceuta de un campus universitario así como ha destacado que la nueva infraestructura supone un cambio importante para la autonomía.

La consejera de Cultura del Gobierno ceutí, Mabel Deu (PP), ha ofrecido esta información en la UNED, edificio que la Ciudad cederá por 5 años prorrogables hasta 10 a la Universidad de Granada (UGR) como sede de la Facultad de Ciencias de la Salud y que hoy ha mostrado a la vicerrectora de Infraestructuras y Campus de la institución universitaria, Begoña Moreno, con quien acordó esa ubicación a finales de marzo, cuando se vieron por última vez.

Begoña Moreno se ha mostrado "completamente satisfecha" con la propuesta formalizada en el convenio por la Ciudad y ha comentado que lo único que quedaba por comprobar era que el edificio de la UNED serviría para albergar la antigua Escuela de Enfermería y que tanto con esa reubicación como con la de Educación y Humanidades en el nuevo campus se mejoran "mucho" las condiciones de ambas facultades.

El decano de la Facultad de Ciencias de la Salud, Rafael Guisado, quien también ha estado en la visita de hoy a las instalaciones de la UNED, ha tenido palabras de agradecimiento para la Ciudad. "Es una solución buenisima", ha afirmado en relación a la futura mudanza de la antigua Escuela de Enfermería al inmueble del Morro.

Guisado ha argumentado que las instalaciones de la UNED son mejores que las que actualmente ocupa Ciencias de la Salud y ha subrayado como argumento fundamental de su satisfacción la cercanía de ese edificio al Hospital Universitario y al Hospital Militar.

Por su parte, la consejera Mabel Deu ha celebrado el trabajo y esfuerzo conjuntos para alcanzar un acuerdo que satisficiera a todas las partes.

También ha destacado el convenio que habrán de firmar, además de la Ciudad, el Ministerio de Educación y los rectorados de la UGR y de la UNED, que deja abierta la posibilidad de que el campus, donde de momento se instalarán la Facultad de Educación y Humanidades, la UNED y la Escuela de Idiomas, crezca en número de titulaciones.

En este sentido, la consejera ha manifestado la intención del Gobierno de seguir trabajando para mejorar, ampliándolo, el abanico de estudios que hoy es posible cursar en Ceuta. EFE

0

Por comunidades

[Andalucía](#)

[Aragón](#)

[Balears](#)

[Cantabria](#)

[Castilla La Mancha](#)

[Castilla y León](#)

[Cataluña](#)

[Ceuta](#)

[Comunidad Valenciana](#)

[País Vasco](#)

[Córdoba](#)

[Extremadura](#)

[Galicia](#)

[La Rioja](#)

[Madrid](#)

[Melilla](#)